

学年遊びについて

1月29日（月）昼休みに児童会書記局が企画した学年遊びをしました。書記局が「みんなが、笑顔になれるように」という目的でじゃんけん列車をしました。いろんな友達と関わりがもてるようにしかけがあります。「自分の学級以外の友達とじゃんけん」「始めに自己紹介をする」という内容でした。

子ども達は、進んで声かけをしたり、勇気を出して伝えたりしていました。ゲームを通して、いろんな児童とかかわる楽しさを味わっていました。



端末の持ち帰りについて

2月8日（木）～3月15日（金）まで端末(パソコン)を毎日持ち帰ります。目的は、パソコンを活用した家庭学習の充実や連絡事項の伝達手段、オンライン学習への対応等です。詳しくは、2月1日発行の「児童用端末の家庭への持ち帰りについて」をご覧ください。

今後、宿題プリントの解答をクラスルームにあげるので、自分で答え合わせをし、間違いを直して提出します。また、毎週金曜日に出している「ドリルパーク」の課題を水曜日にも出しますので、水曜日の宿題プリントはありません。

最後の参観日

2月15日（木）に4年生最後の参観日を行います。この1年の成長や5年生に向けて必要なことなど、各担任からお伝えします。どうぞよろしくお願いたします。

日程

13:25～14:10 参観授業（5校時）

14:10～14:15 帰りの会

14:25～15:00 学級懇談

（1・2・4組 各学級、3組体育館で学級レク）

保健の教科書について

今後、保健の教科書を使用します。2月5日（月）に持たせてください。